

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Therese Wiesendanger-Moor

erfahren durften.

Wir danken:

- Pfarrer Jürgen Terdenge für die einfühlsam gestaltete Trauerfeier.
- Solveig Süss für die musikalische Umrahmung.
- Iris und Markus Graf vom Restaurant Riedmühle, die extra für das Leidmahl geöffnet haben.
- für die vielen tröstenden Worte und Händedrucke.
- für die grosszügigen Spenden an die Ländliche Familienhilfe Zürich.

Dinhard, im Februar 2025

Die Trauerfamilien